

Westküste

Neuer Sprecher im Wirtschaftsrat



**Stephan
Freuse**

HUSUM

Stephan Freuse ist neuer Sprecher des Wirtschaftsrates der CDU. Das

entschieden die Mitglieder der Sektion Nordfriesland einmütig in ihrer Mitgliederversammlung.

Freuse ist Geschäftsführer der Arge Netz (Husum). Der 59-jährige übernimmt damit das Amt des scheidenden Sprechers, Dr. Martin Grundmann, der fünf Jahre lang die Sektion Nordfriesland führte.

Bestätigt in ihren Ämtern wurden Beate A. Fischer, Anwaltskanzlei Jannsen Feddersen Stark & Dr. Otzen (Husum), Axel Meynköhn, Wyker Dampfschiffs Reederei (Wyk/Föhr), Arne Petersen, Messe Husum & Congress (Husum) sowie Klaus Schmidt, Schmidt-Reisen (Dagebüll).